

## MESSAGE DE SOUTIEN DE PATRICK MBOMA



Crossing my fingers...

Je ne me cache aucunement derrière le fait que j'espère et ne soutiens qu'un seul candidat à la tête de la FIFA : c'est toi Jérôme!

Je t'ai soutenu en 2015 et tu n'as pu aller jusqu'au bout...

Je crois fermement en toi comme tu le sais : ton sens de l'équité, ta clairvoyance, ta connaissance du milieu, ton passé de diplomate, ton amour du jeu et bien d'autres arguments sont venus éclairer mon jugement à ton endroit; moi qui te voyait comme un "simple" amoureux du continent africain.

Tu es bien plus que ça.

Tu connais tous les footbals, tu sauras donner ses rôle et implication à tout un chacun.

Alors oui, j'adhère toujours et plus encore à la campagne "Champagne2016".

Pour la confiance que tu m'inspires...et par amour du jeu !

29 Octobre 2015

----

ENGLISH TRANSLATION

Crossing my fingers...

I am in no way hiding behind the fact that I wish for and support only one candidate at the head of FIFA: it is you Jérôme!

I supported you in 2015 and you could not go all the way...

As you know, I believe strongly in you: your sense of equity, your insight, your knowledge of the environment, your past as a diplomat, your love of the game and many other points have come to enlighten my judgment about you; me who thought of you as a "simple" lover of the African continent.

You are much more than that.

You know all of the footbals, you will be able to put everyone in their proper place and at their best.

So yes, I am still and even more a supporter of the "Champagne2016" campaign.

For the trust that you inspire in me...and for the love of the game!

29 October 2015